

Un nouveau marché conclu avec Véolia (DSP eau) et la Lyonnaise (assainissement)

# Le prix de l'eau va baisser de 23 %

Le prix de l'eau va baisser. L'annonce a été faite par le maire de Ressons, en conseil municipal ce lundi 7 novembre. Le contrat d'affermage avec Véolia arrivant à expiration, un nouvel appel d'offre a été passé et de nouveaux délégués ont été choisis. Si Véolia conserve la délégation de service public d'eau potable, elle perd en revanche la partie assainissement au profit de la Lyonnaise des eaux. Un changement de délégué qui permettra au prix de l'eau de baisser de 23 %.

Le prix de l'eau, voilà un sujet sensible à Ressons-sur-Matz. La question était au cœur des débats de la dernière campagne des municipales et avait opposé le maire sortant (réélu depuis) à son prédécesseur Bernard Grosjeil (qui a soutenu la liste d'opposition menée par Yves Gengel). En avril 2014, le premier magistrat avait même parlé «d'entente illicite» entre le fermier Véolia et la précédente municipalité.

En 2007, le contrat d'affermage qui liait les deux parties n'avait pas été renégocié. Pour les

Ressontois, cela s'est traduit par un augmentation de prix. «On a estimé que chaque foyer avait pu perdre près de 1 000 euros entre 2007 et aujourd'hui. Cela représente 1,6 million d'euros sur l'ensemble de la commune», précise Alain de Parmentier.

## LE MÈTRE CUBE COÛTERA 5,59 EUROS

En avril 2014, la question avait déjà été évoquée en conseil municipal. Et l'opposition, par la voix de Lucien Djani, avait émis des doutes sur l'attitude du maire. «Vous étiez tout de même adjoint de Bernard Grosjeil, avait lancé le conseiller (il a démissionné en janvier dernier). Et vous n'étiez pas au courant ?» «La question n'a jamais fait l'objet d'aucune délibération du conseil municipal en 2007.» Année à laquelle le marché aurait dû être renégocié, en passant par un nouvel appel d'offres. Du côté de l'entourage de l'ancien maire de Ressons, on fait savoir que c'est la DDE (Direction départementale de l'équipement) qui aurait imposé Véolia.



Près de 70 usagers des bus sont venus manifester leur colère au conseil municipal.

«Mais aujourd'hui, cette histoire est derrière nous, inutile de nous appesantir sur cette question, lâche le maire, lassé par la polémique. Le prix de l'eau va baisser de 23 %, c'est ce qu'il faut en retenir.» Concrètement, le prix du mètre cube (pour une consommation

de 120 m<sup>3</sup>) va passer de 7,5 à 5,59 euros.

La délégation de service public concernant l'eau potable reste aux mains de Véolia. En revanche, pour la partie relative à l'assainissement, un nouveau contrat d'affermage a été passé avec la Lyonnaise des

eaux. La partie eau passe ainsi de 1,26 à 0,79 euros (avec un abonnement qui passe de 50 à 20 euros). La partie assainissement passe elle de 2,45 à 1,56 euros.